

HUESCA, BOLETÍN JULIO 2025

ASAMBLEAS LOCALES



RVISITA INFANTIL A CR RIBAGORZA

La asamblea de Ribagorza recibió la visita de los niños que acuden a la escuela de verano del colegio Joaquín Costa y de la ludoteca de Cáritas en Graus. Los niños/as vieron la actividad de la asamblea de Cruz Roja. Disfrutaron mucho la visita.



CR EN EL TRIATLÓN INFANTIL DE SARIÑENA

El 20 de julio en Sariñena se celebró la III edición del triatlón infantil, casi un centenar de niños y niñas participaron en la prueba, que se celebró en las instalaciones deportivas municipales del término de Sariñena.



CR EN RADIO SOBRARBE

Cruz Roja participó en Radio Sobrarbe, hablando sobre la soledad no deseada. Se trataron temas como la tecnología, el voluntariado y la colaboración comunitaria.





DIPLOMAS «ENRÉDATE»

Se entregaron los diplomas a los usuarios que han participado en las dinámicas de grupo dentro del programa Enredate. Se mostraron muy agradecidos. Los participantes fueron usuarios de la Residencia de la Tercera Edad de San Esteban de Litera.



2VOCES EN RED» EN NAVAL

El día 8 de julio se fue de excursión con las personas participantes del Proyecto Voces en Red, a las Salinas de Naval. La actividad tuvo como objetivo fomentar el conocimiento del entorno y promover la convivencia entre los participantes.

En el marco del impulso a la innovación tecnológica de Voces en Red, en el territorio, se destaca que la provincia de Huesca cuenta ya con un total de 302 dispositivos de voz instalados, lo que refleja una creciente integración de la inteligencia artificial en los hogares..



VISITA AL CENTRO DE CONTROL DE TÚNELES DE SOMPORT

El 8 de julio, el alumnado del curso «Atención a múltiples víctimas y desastres» dirigido a personas desempleadas y subvencionado por el INAEM.

Visitaron el centro de control del túnel del Somport, los accesos de evacuación, refugios de confinamiento, vehículos contra incendios y la comunicación de este túnel con el antiguo túnel ferroviario de Canfranc.



DÍA CON LOS MAYORES DE GURREA DE GÁLLEGO

El pasado 18 de julio, en Gurrea de Gállego se programó una salida de personas residentes de la Residencia municipal, con la colaboración de voluntarias de Cruz Roja que ayudaron en el traslado de las personas a la piscina , lugar donde se produjo un encuentro con las personas del pueblo y con las propias voluntarias.

Las voluntarias mostraron su satisfacción al ver la alegría que les transmitían los residentes. Fue un encuentro muy satisfactorio para todas las partes. La dirección de la residencia agradeció la colaboración de Cruz Roja en esta sencilla actividad pero a la vez tan gratificante.



VOLUNTARIADO EN EL PARQUE NACIONAL DE ORDESA Y MONTE PERDIDO

Desde el 28 de julio hasta el 31 de agosto, el voluntariado de Cruz Roja estará presente en el Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido para cuidar y proteger este espacio único.

Las tareas incluyen:

- Punto de primeros auxilios con ambulancia 4×4 para atención inmediata.
- Sensibilización ambiental con información a los visitantes.
- Rutas accesibles acompañando a personas con discapacidad.
- Limpieza de residuos para mantener el parque en óptimas condiciones.

HUESCA



LUDOTECAS CONCILIA

El 9 de julio, los niños y niñas de las Ludotecas Concilia realizaron en UR Pirineros: Deportes de Aventura, actividades diseñadas para fomentar la diversión, el trabajo en equipo y el contacto con la naturaleza. Por su parte, los más pequeños, de infantil, disfrutaron de una experiencia adaptada a su edad en el Parque de Aventura de Tirolinas: Verticalia Aventuras, también ubicado en Murillo de Gállego.



DIA MUNDIAL DONTRA LA TRATA DE SERES HUMANOS

La tarde del 30 de julio, instalamos un stand informativo en la Plaza Concepción Arenal de Huesca con motivo del Día Mundial contra la Trata de Personas. El objetivo fue crear conciencia sobre la situación de las víctimas y visibilizar las distintas formas de explotación que afectan a millones de personas en todo el mundo.

Gracias a la labor de los voluntarios, se atendió a decenas de personas interesadas en conocer más sobre esta grave violación de los derechos humanos.



UNIDAD DE GÉNERO

Cruz Roja Huesca cuenta con una Unidad de Género, siendo parte de un movimiento que no se detiene. Nuestro compromiso con la igualdad de género es un principio transversal de nuestra acción humanitaria. Sabemos que no hay verdadera humanidad sin equidad. Trabajamos para prevenir y erradicar toda forma de violencia y discriminación hacia las mujeres, y para construir espacios seguros, inclusivos y con perspectiva de género.

Por eso, queremos invitarte a formar parte de la Unidad de Género de Cruz Roja Huesca. No hace falta ser experta o experto, solo tener ganas de sumar, compartir y crecer en conjunto. Si estás interesada, interesado escríbenos a: generohuesca@cruzroja.es



CÓMO ME PRESENTO YO

El taller “Como me presento yo” ha estado especialmente dirigido a personas que están en proceso de aprendizaje del idioma y necesitan fortalecer sus habilidades comunicativas para presentarse profesionalmente.

Se abordaron temas fundamentales como la elaboración de una auto candidatura efectiva, incluyendo cómo presentarse, cómo expresar saludos formales y cómo hablar de su experiencia laboral previa, tanto en España como en sus países de origen. Además, se hizo especial énfasis en las costumbres laborales y sociales propias del contexto español, para facilitar la adaptación y el entendimiento cultural.



CRUZ ROJA EN EL FESTIVAL NOWHERE

El evento se desarrollo desde el día 13 de junio hasta el 12 de julio, siendo el servicio preventivo de mayor duración que se realiza desde este departamento, con 396 horas de presencia ininterrumpidas para garantizar la cobertura sanitaria de los casi 3.000 participantes.

En dicho servicio participaron Más de 60 miembros de voluntariado—personal socorrista, TES, de enfermería y medicina— participaron en este dispositivo, que finalizó con más de 450 asistencias sanitarias.



INSERCIÓN LABORAL DE LOS JÓVENES

Desde el Plan de Empleo de Cruz Roja, se ha llevado a cabo un taller diseñado para los/as jóvenes que se han incorporado a los nuevos proyectos. Este taller surge con el objetivo de brindarles un apoyo integral en su primera búsqueda de empleo, acompañándolos en los primeros pasos hacia su inserción laboral.